

Veröffentlichung online „Reise vor 9“

6. Januar 2026 | 18:05 Uhr

<https://www.reisevor9.de/inside/reisebuerouebnahmeformt-lcc-niederrhein>

Reisebüroübernahme formt LCC Niederrhein



©LCC

Die First Reisebüro Mönchengladbach GmbH übernimmt den Geschäftsbetrieb der Traveltime GmbH. Damit wechseln zwei Lufthansa City Center Reisebüros den Eigentümer. Mit der Übernahme erfolgt ein Personalwechsel. Christian Stattrop übernimmt, Ute Dallmeier (Foto) verabschiedet sich als Geschäftsführerin.

[Reise vor9](#)

Reisebüroübernahme formt LCC Niederrhein

Die First Reisebüro Mönchengladbach GmbH übernimmt den Geschäftsbetrieb der Traveltime GmbH. Damit wechseln zwei Lufthansa City Center Reisebüros den Eigentümer. Mit der Übernahme erfolgt ein Personalwechsel. Christian Stattrop übernimmt, Ute Dallmeier (Foto) verabschiedet sich als Geschäftsführerin.



LCC

Ute Dallmeier verabschiedet sich im zweiten Quartal vom LCC Niederrhein. Ziel sei es, Kompetenzen zu bündeln und die Marktposition am Standort weiter auszubauen, heißt es in einer Mitteilung. Die beiden bisherigen Lufthansa City Center Reisebüros von Traveltime in Wickrath und Odenkirchen gehen in die Verantwortung der First Reisebüro Mönchengladbach GmbH über. Unter der Marke LCC Niederrhein betreibt das Unternehmen damit künftig fünf stationäre Reisebüros im Raum Mönchengladbach.

Ergänzt werden die Standorte durch die Fernweher Reiselounge in Korschenbroich, eine zentrale Business-Travel-Einheit sowie den Afrika-Spezialveranstalter Fynch-Hatton Travel. Mit einem Jahresumsatz von rund 45 Millionen Euro, davon etwa 25 Millionen Euro im Corporate-Geschäft, zählt LCC Niederrhein zu den größeren Unternehmen innerhalb der Lufthansa-City-Center-Franchisegruppe.

Ute Dallmeier geht im zweiten Quartal

Seit 2017 führt Ute Dallmeier das Unternehmen. In dieser Zeit wurde vor allem der Geschäftsbereich durch mehrere Unternehmenskäufe ausgebaut. Ein zentraler Bestandteil der Transaktion ist der Einstieg von Christian Stattrop, Gründer und bisheriger Inhaber der Traveltime GmbH. Er übernimmt ab Januar 2026 gemeinsam mit Dallmeier die Geschäftsführung. Ab dem zweiten Quartal 2026 soll Stattrop die Geschäftsführung allein ausüben.

Dallmeier spricht von einer Umsetzung "zum richtigen Zeitpunkt" und verweist auf eine geregelte Nachfolge. Stattrop sieht in dem Zusammenschluss ein "Signal für die Zukunft der Branche". Die Entscheidung sichere die Arbeitsplätze der rund 50 Mitarbeitenden und schaffe eine stabile Basis für die Weiterentwicklung des Unternehmens.

Christian Schmicke